



**ACTA DE LA REUNIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL DÍA 15 DE DICIEMBRE DE 2018 POR LA JUNTA
RECTORA DE LA DEMARCACIÓN DE CASTILLA Y LEÓN**

Decana: D^a. María González Corral

Vicedecano: D. Carlos Arce Díez

Vocales:

D. Jorge González Gutiérrez

D. Javier Herrero González

D. Miguel Ángel Medina Cebrián

Representantes Provinciales:

D^a. M^a del Mar Domínguez Sierra

D. Pedro D. García Fernández

D. Joaquín García Gómez

D. Joaquín Tapia Santos

D. Eduardo Vidal Rodríguez

Representante de los jubilados:

D. José Valín Alonso

Secretario: D. Javier Muñoz Álvarez

En Valladolid, el día 15 de diciembre de 2018 a las 12:15 horas, se reúne la Junta Rectora de la Demarcación de Castilla y León del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos bajo la presidencia de la Decana y con la asistencia de los miembros indicados al margen, con el siguiente orden del día:

1º) Lectura y aprobación, si procede, del Acta anterior.

2º) Informe de Decana & Vicedecano / Consejero Territorial.

3º) Asuntos de trámite:

3.1.- Venta de oficinas de León y Valladolid.

3.2.- Otros.

4º) Ruegos y preguntas.

5º) Fecha de próxima reunión de la Junta Rectora.

* * * * *

1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior

La Junta Rectora analiza el texto provisional del acta correspondiente a la reunión celebrada el 9 de octubre de 2018 y acuerda aprobar la redacción de la misma.

2.- Informe de la Decana y del Vicedecano & Consejero Territorial

La Decana da primeramente la bienvenida a José Valín, representante de los jubilados de la Demarcación, agradeciéndole su labor.

A continuación informa de la reunión mantenida con el Tesorero y el Secretario General el 20 de noviembre con objeto de renegociar los créditos de la Demarcación (préstamo hipotecario + FLA). Como condición inexcusable, se exige por parte de Sede Nacional la venta de la oficina de León para empezar a negociar las nuevas condiciones —en principio,



se amortizaría el préstamo hipotecario y el crédito interno resultante se financiaría al 1,5% y a 20 años—. Del mismo modo, se insta a poner inmediatamente a la venta la oficina de Valladolid sita en la calle María de Molina, a pesar de estar vigente el alquiler hasta el 31 de diciembre de 2019. En relación con lo anterior, se toman los siguientes acuerdos: (1) rebajar el precio de la oficina de León de 100.000€ a 90.000€ y (2) contratar a dos agencias inmobiliarias, sin exclusividad, para la venta de la oficina de la calle de María de Molina, a más de comunicárselo al inquilino actual y de dar noticia en portales inmobiliarios y a posibles inversores. El precio de venta inicial —tras de un somero estudio de mercado en webs inmobiliarias y a la espera de una estimación más exacta por parte de las agencias inmobiliarias—, rondará los 350.000€. Por otra parte, en la misma reunión el Secretario General trasladó la intención de elaborar a principios de año un plan y un presupuesto para la compra de medios informáticos y digitales con objeto de mejorar la formación y difusión de actos colegiales.

La Decana da noticia de la reunión mantenida el 7 de noviembre con Enrique Cobreros, gerente de AEICE (Agrupación Empresarial Innovadora de Construcción Eficiente). A la vista de las posibles ventajas (condiciones preferentes para colegiados en cursos, congresos, etc.; participación en grupos de trabajo sobre innovación en la construcción; etcétera), y si bien ya participábamos a través del Instituto de la Construcción de Castilla y León, se acuerda adherirse de nuevo a AEICE, con una cuota de inscripción aproximada de 300-350€ anuales.

La Decana informa de la carta enviada al Teniente Alcalde y Concejal de Urbanismo del Ayuntamiento de Valladolid mostrando nuestro interés en colaborar en la catalogación del puente Mayor y del puente Colgante como Bienes de Interés Cultural (BIC), y a propósito de ello, manifestarle nuestro interés y plena disposición a organizar conjuntamente una exposición sobre las principales obras públicas de esta ciudad, con la correspondiente impartición de charlas por expertos. Del mismo modo, y aprovechando el centésimo quincuagésimo aniversario del proyecto de saneamiento de Valladolid, se hará la oportuna gestión con el gerente de Aguas de Valladolid y compañero Pedro Arroyo.

En relación con Santo Domingo de la Calzada, y tras de hablar con el Vicerrector de Planificación, Servicios y Sostenibilidad de la Universidad de Burgos, Manuel Manso (ICCP), se vinculará la celebración del patrón al 20º aniversario de la Escuela de Burgos y al 25º aniversario de la UBU, aprovechando así alguna actividad conjunta (coro de la Universidad, visita a la catedral *ad hoc* guiada por otro Vicerrector catedrático de arte).

El Vicedecano y Consejero Territorial informa de lo tratado en la última reunión del Consejo General celebrada el 29 de noviembre.

- Presupuestos 2019.



Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos
DEMARCACIÓN DE CASTILLA Y LEÓN

- Se prevé cerrar 2018 con un superávit cercado al millón de euros, muy por encima de lo presupuestado (15.386,85€). Ha habido cierta desviación en los costes salariales, consecuencia de la aprobación del nuevo Convenio laboral, de la contratación de un *community manager* y de algún nuevo trabajador y/o la conversión de contratos parciales en indefinidos (Andalucía).
- En cuanto al ejercicio 2019, se prevé un superávit de 97.215,88€, con un cash-flow de 888.046,35€.
- Se aprobaron también los Criterios de enajenación patrimonial para 2019, estableciendo que en caso de venta primero se amortizará la deuda bancaria de carácter hipotecario y a continuación el capital prestado en el marco del FLA.
- Se ha previsto un presupuesto de inversión en equipos informáticos, audiovisuales, etc. para el conjunto del Colegio.
- Los presupuestos se aprobaron finalmente con una sola abstención.
- Informe del Presidente.
 - Relaciones institucionales. En el mes de enero se llevará a cabo una ronda de contactos al más alto nivel con los Ministerios de Fomento, para la Transición Ecológica, y de Economía y Empresa.
 - Escuelas. Informa de las reuniones mantenidas durante 2018 con los distintos Directores al objeto de mantener una mejor coordinación y convergencia de los planes de estudios. Reconoce la dificultad del empeño.
- Informe del Vicepresidente.
 - Plan Director de Estrategia. En 2019 se seguirá apostando principalmente por la transformación digital y la formación en nuevas tecnologías.
 - Puesta en valor del título académico. A más de la tradicional defensa de competencias, se apuesta, no sólo por conceder premios a los mejores proyectos fin de máster, sino por llegar a los alumnos y alumnas de institutos de enseñanzas medias mediante charlas, premios, etc.
- Informe del Secretario General.
 - Aplicación de gestión e información colegial. Se prevé que a principios de año esté ya habilitado el nuevo programa GESCOL, que sustituye tras de 20 años en uso al programa actual, SIGES.
 - Internacional. Se ha dado a lo largo de 2018 formación complementaria a 100 ingenieros portugueses (por la contraparte, la Ordem dos Engenheiros, ha formado a 31 ingenieros españoles).



- Tribunal de la Competencia. Finalmente se ha desestimado el recurso interpuesto por el Colegio contra la multa impuesta de 200.000€ por la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) por haber publicado el Colegio un informe sobre los costes orientativos en la redacción de un proyecto de construcción.

El Vicedecano informa de la entrega del premio al mejor proyecto fin de máster el 23 de noviembre, coincidiendo con el acto de graduación de la última promoción de la Escuela de Burgos, así como de la participación en el jurado del concurso del nuevo Mercado Norte de Burgos.

3.- Asuntos de trámite

Primeramente se eligen los premios y accésits por categoría del concurso de felicitaciones navideñas:

- Categoría infantil (3-6 años):
 - Premio: María Belén Zamorano Garrote (5 años).
 - Accésit: Félix Francisco Zamorano Garrote (5 años).
- Categoría juvenil (7-10 años):
 - Premio: Paula Pino Caballero (8 años).
 - Accésit: Diego González Marcos (8 años).

El Secretario informa del superávit contable acumulado hasta el 30 de noviembre: 12.340,99€ (un 89,31% por encima de lo presupuestado). También destaca el peso determinante del gasto financiero-patrimonial (-31.155,74€), siendo el resultado por actividad propia de la Demarcación positivo (39.636,66€).

Respecto de la repetición de elecciones en las provincias de Ávila y Soria, y una vez consultada la Secretaría General y la Dirección Jurídica, se acuerda no celebrarlas de momento a la vista de que el Reglamento Electoral no fija plazo alguno para la provisión de estos cargos, entendiéndose como más razonable convocarlas conjuntamente con las elecciones a Junta de Gobierno y Consejo General que tendrán lugar en abril o mayo de 2020.

Una vez aprobado en la pasada reunión de Junta de Decanos el modelo de carta sobre colegiación obligatoria, se procederá en próximas fechas a informar de ello a las distintas Administraciones de Castilla y León en que se ha detectado que existe algún compañero sin colegiar.

El Secretario informa de la respuesta por parte del Ayuntamiento de Valladolid a las alegaciones presentadas a la Revisión del Plan General de Ordenación Urbana (PGOU), destacando que se han tenido en cuenta la mayor parte de ellas (así, las relacionadas con la



movilidad, con el abastecimiento y el saneamiento, o que el Catálogo de Arquitectura pase a denominarse Catálogo de Arquitectura e Ingeniería).

Se desestima la solicitud del colegiado Javier Alvaro Benítez de interponer recurso contencioso administrativo contra la adjudicación de las obras de “Construcción de helipuerto, urbanización de la travesía león, rehabilitación de la cubierta de la panera, adecuación del entorno del antiguo frontón, refuerzo de la red de hidrantes-bocas de incendio, instalación de mobiliario urbano”.

Mar Domínguez da cuenta del recurso contencioso administrativo interpuesto contra la aprobación de la nueva Relación de Puestos de Trabajo (RPT) de la Junta de Castilla y León, destacando lo complejo y arduo de la tarea —se ha contratado *ex professo* una abogada externa a la Dirección Jurídica del Colegio—, y habiendo procurado, no sólo reivindicar la reserva de plazas a ingenieros de caminos, sino también solicitar la apertura a ingenieros de caminos de nuevas plazas o de plazas ya existentes.

Jorge González informa del I Encuentro Navideño de Ingenieros de Caminos de Burgos celebrado en el día de ayer, 14 de diciembre, destacando la notable afluencia (60-70 colegiados) y la conveniencia de retomar este tipo de ayuntamientos. Resume cada uno de los debates llevados a cabo en las diferentes mesas: “Los ámbitos de trabajo para el ICCP en época de crisis” (Jorge González); “Qué es y para qué sirve el Colegio” (Carlos Arce); y “Tiempo para los sénior: Historias de la Ingeniería en Burgos” (Agustín Soro).

Se propone hacer la próxima visita técnica a la fábrica de Ibersnacks sita en Medina del Campo, que gerencia el exmiembro de Junta Rectora Ricardo Rodríguez. Por su parte, Miguel Ángel Medina informa de la visita llevada a cabo el 28 de noviembre al Archivo General de Simancas.

Joaquín Tapia propone informar a los colegiados de la situación económico-financiera de la Demarcación (reparto cuotas vs. visado, patrimonio inmobiliario, etc.).

A propuesta de Pedro García, se aprueba enviar una carta a la Asociación “Red de Conjuntos Históricos y Etnológicos de Palencia” mostrando nuestra disposición a colaborar con la misma en aquellos asuntos de común interés.

Jorge González y Miguel Ángel Medina informan respectivamente de los cursos de BIM (29 y 30 oct.) y contratación electrónica (3 dic.), así como Carlos Arce de los preparativos del II Congreso ITE + 3R que tendrá lugar en León los días 26 y 27 de marzo.

Distintos representantes provinciales dan cuenta de diversas actividades o representaciones llevadas a cabo en sus provincias o en que han participado. Palencia: comida de Navidad (27 dic.); Salamanca: comida de Navidad (12 dic.); Soria: cena



navideña (21 dic.); Zamora: jornada de Sistema Nacional de Cartografía de Zonas Inundables en la cuenca del Duero (26 nov.).

Pedro García informa de la entrega de premios de Castilla y León Económica (15 nov.), a la que asistió con José Ignacio Díez-Caneja; de la jornada de trabajo sobre residuos convocada por la Dirección General de Calidad y Sostenibilidad Ambiental; y de la presentación de la guía de residuos de construcción y demolición editada por el Ayuntamiento de Valladolid y AEICE.

José Valín informa de las actividades llevadas a cabo en cuanto que representante de los jubilados. En primer lugar da noticia de la reunión de la Comisión de Jubilados de Sede Nacional celebrada el 20 de septiembre, destacando que se trató casi exclusivamente un documento elaborado por la subcomisión de pensiones —informe que se reenvió a los colegiados jubilados de Castilla y León para recoger observaciones—; por otra parte, informa de la visita a la presa de Aguilar y a las Edades del Hombre el 8 de noviembre, subrayando la poca asistencia. A este respecto, refiere que el número de colegiados jubilados de la Demarcación no es tanto y que la edad y la dispersión por provincias no hace fácil la participación en este tipo de actividades; por otra parte, plantea nombrar un representante o subdelegado en cada provincia para unir a los jubilados de las mismas.

4.- Ruegos y preguntas

No hay ningún ruego ni pregunta.

5.- Fecha de la próxima reunión de la Junta Rectora

Se acuerda celebrar la próxima reunión el martes 12 de marzo.

* * * * *

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 14:00 horas, en el lugar y fecha referidos.